REFORMA

5



LEGISLATIVO



Acusan diputados de Oposición maquillaje de cifras de pobres

Reprochan 'mentiras' a titular de Bienestar

Defiende funcionaria programas sociales y una 'distribución justa de la riqueza'

MARTHA MARTÍNEZ

En medio de una lluvia de reclamos, la Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, defendió ayer la política social del Gobierno federal con la que, dijo, se ha podido revertir la pobreza heredada por los Gobiernos del pasado.

Al comparecer ante el Pleno de la Cámara de Diputados, la funcionaria afirmó que en los Gobiernos de la llamada Cuarta Transformación el número de pobres disminuyó en 13.4 millones de personas, la desigualdad se redujo y se logró una redistribución más justa de la riqueza, datos que la bancada del PAN calificó como "las mentiras del bienestar".

Durante más de tres horas, Montiel dio cifras. Dijo que la inversión social este año será de 851 mil millones de pesos, el ingreso de los hogares creció 16 por ciento en términos reales, el salario se incrementó 97.9 por ciento en términos reales y, hoy, casi dos de tres mexicanos cuentan con un ingreso por encima de la línea de pobreza.

Pero diputados de Oposición la acusaron de maquillar cifras tras la desaparición del Coneval y de comparecer como secretaria de un partido y no como la Secretaria de Bienestar de todos los mexicanos.

El priista Christian Castro Bello criticó que hoy la



Legisladores de Oposición mostraron pancartas durante la comparecencia de la Secretaria.

pobreza la mida el mismo Gobierno, que dice que se ha reducido.

"No se puede cantar victoria si las reglas de medición cambiaron y si el árbitro técnico desapareció", manifestó, acompañado por integrantes de su bancada, quienes portaban carteles con la leyenda "Libertad a los presos políticos" y "Morena asesina a los pobres por inseguridad y falta de medicamentos".

El legislador cuestionó por qué si la pobreza disminuyó, estados como Chiapas, Guerrero, Oaxaca e Hidalgo siguen a la cabeza con los niveles más altos a nivel nacional y 44.5 millones de mexicanos no tienen acceso a la salud.

La panista Elizabeth Martínez afirmó que no es cierto que México sea uno de los países con menor desigualdad, porque ocupa el lugar 40 de América y a nivel nacional, el norte tiene menos del 11 por ciento de pobreza, mientras que en el sur es del 50 por ciento.

Entre carteles con la le-

yenda: "#MentirasDelBienestar" y "Bienestar sin niñez ni adolescencia", indicó que los datos duros confirman que 62.7 millones de personas siguen sin seguridad social, 44.5 millones sin acceso a servicios de salud, 24.2 millones están en rezago educativo, mientras que el gasto de bolsillo en salud aumentó 42 por ciento entre 2018 y 2024.

El emecista Sergio Gil Rullán le pidió a la funcionaria no acudir a la Cámara de Diputados como secretaria de partido, sino como la Secretaría de Bienestar.

En respuesta, Montiel afirmó que en los 12 años que gobernó el PAN, el número de pobres en el País aumentó en nueve millones, mientras que en las Administraciones de la 4T, el número de personas en esta situación se redujo en 13.4 millones.

La funcionaria rechazó que maquillen cifras y sostuvo que éstas son las que arrojan las instancias señaladas por la ley.